

la wii une console innovante - 1/1

présentation de la console wii ainsi que ces avantages par rapport aux deux autres consoles

Tout d'abord pour ceux qui ne connaîtraient pas la wii , c'est une console nouvelle génération créée par Nintendo et sortie en 2007.

Le but de cette console est comme (celui de sa petite sœur le Nintendo DS) de révolutionner le monde du jeu vidéo en ne se servant plus d'une manette pour jouer mais de son propre corps et de ses gestes. Par exemple pour être plus clair pour jouer à un jeu de courses nous sommes obligés de faire des mouvements avec le boîtier pour pouvoir se déplacer. Le boîtier appelé wiimote remplace la fameuse manette.

De nombreux accessoires sont sortis pour compléter la wii comme:

- les micros (jeux de chant)
- le célèbre tapis de danse
- plus récemment la balance
- le volant

Tous ces objets servent à différents jeux.

Les jeux sur wii

De nombreux jeux sortent sur wii, ils sont différents et plaisent à tous les profils de joueurs:(je ne pourrais pas vous donner mon avis sur tous les jeux car je ne les ai pas tous essayés.)

-Le légendaire Zelda : "The Legend of Zelda : Twilight Princess", qui plaira au fan du célèbre Link.

- "Boogie" pour les férus de chant et de danse. Ce jeu utilise le micro mais le tapis de danse n'est pas utile.

-Le fameux et unique "Mario kart", un jeu mythique qui plaira à tous les joueurs qui ont entre 7 et 77 ans.

- "Wii sports", un jeu incluant différents sports (tennis, baseball, bowling, golf et boxe) un ensemble de jeux délirants et pour ne rien vous cacher très fatiguant.

Ceci n'est qu'un très maigre aperçu de tous les jeux qui sont sortis mais c'est surtout dans le but de vous montrer qu'il y en a pour tous les goûts et pour tous les âges.

Mais il est vrai que cette console reste tout de même familiale et les jeux sont plus intéressants et délirants quand on y joue à plusieurs (entre amis, en famille ou même avec les connexions online).

Comparaison

Personnellement, je ne crois pas en l'avenir de consoles comme le PS3 ou la XBOX 360 pour la simple et bonne raison qu'elles n'innovent en rien, bon j'avoue que les graphismes sont plus poussés mais nous pouvons retrouver ces mêmes graphismes sur PC. Ensuite si nous regardons au niveau des jeux nous retrouvons les fameuses sagas telles que Metal Gear Solid 4 pour la PS3, les GTA et plein d'autres. Alors que sur la wii bien sûr on retrouve Mario, Zelda... mais on découvre une nouvelle façon d'y jouer, les graphismes ne sont peut-être pas comparables à ceux de la PS3 mais les graphismes ne font pas tout: il n'y a rien d'innovant vu que sur PC les résultats sont quasiment les mêmes.

En conclusion pour moi la Wii, c'est la console qui innove et qui fait progresser le monde du jeu vidéo.